

# Ortenauer Leichtathleten streichen am ersten Tag sieben Titel ein

**LEICHTATHLETIK:** Matthias Bühler distanziert die 100m-Konkurrenz in 10,52 Sekunden

**Schutterwald** (uk). Die Ortenauer Leichtathleten starteten bei den Meisterschaften des Badischen Leichtathletikverbandes am ersten Tag sehr erfolgreich. Sieben Titel blieben in der Region. Zudem belegten die weiteren Starter aus der Ortenau sehr gute Platzierungen.

Matthias Bühler von der LG Offenburg distanzierte im Endlauf über 100 Meter mit persönlicher Bestleistung von 10,52 Sekunden die gesamte Konkurrenz. Im Dreisprung hatte Vereinskamerad Jonas Wentz mit 13,85 Meter 70 Zentimeter Vorsprung gegenüber dem Zweitplatzierten Simon Schwab (LV Ettenheim).

Bei den Frauen setzten sich zwei Athletinnen der LG Ortenau Nord an die Spitze des Feldes. Jana Müller-Schmidt blieb im Kugelstoßen mit 13,02 Meter als einzige die magische Grenze von 13 Metern übertreffen. Die 44-Jährige aus Willstätt konnte die weitaus jüngere Konkurrenz zum wiederholten Male hinter sich lassen. Über 800 Meter holte Mannschaftskollegin Silke Droll mit 2:18,10 Minuten souverän den badischen Meistertitel.

Ein einsames Rennen lief Verena Echle vom TV Biberrach über 3000 Meter und lag am Ende mit 10:17,35 Minuten über neun Sekunden vor

der Zweitplatzierten Theresia Schnurr (LG Ortenau-Nord). Sabrina Wagner vom TV Gengenbach belegte einen hervorragenden fünften Platz.

Aber auch die Jugend konnte Meistertitel einheimsen.

weit hinter seiner Bestleistung blieb. Spannend verlief der Hochsprung bei den Herren. Hier lieferten sich der spätere Sieger Matthias Knittel (2,06 Meter, TG Stockach) und Jonas Wentz (2,03 Meter), an-

enttäuschte als Dritte im Diskuswerfen der Frauen ebenso wenig wie Miriam Spinner (2.) und Isabelle Janz (3.) im Weitsprung der Jugend A. Das Trio der LG Ortenau Nord, Steffen Rogge (3.), Torsten Stöcklin



**Matthias Bühler (165, LG Offenburg) lief in Schutterwald mit persönlicher Bestleistung von 10,52 Sekunden über 100 Meter zum badischen Meistertitel. Sein Vereinskollege Yannick Nödler (166) belegte mit 11,06 Sekunden den fünften Platz.** Foto: uk

Bei der männlichen Jugend A wurde Andreas Braun von der LG Offenburg in 55,40 Sekunden Sieger über 400 Meter Hürden. Ihm machte es Rebekka Bürkle über die gleiche Distanz mit 69,65 bei der weiblichen Jugend A nach.

Eine Enttäuschung gab es bei Quentin Seigel, der in den Zeitendläufen mit 53,36 Sekunden Zweiter wurde, aber

gefeuert von seinem Vater Siegfried, einen erbitterten Zweikampf. Sehr gute Ergebnisse erzielten Ines Ruf (2.) und Alena Mussler (3.) im Weitsprung der Jugend B und der für die LG Ortenau Nord startende Schutterwälder Mehrkämpfer Hagen Neurath als Zweiter im Kugelstoßen und Diskus der Jugend A. Rabea Wentz (LG Offenburg)

(4.) und Mathias Hipp über die 800 Meter der Männer. Am heutigen Sonntag beginnen die Wettkämpfe in Schutterwald um 10 Uhr mit dem Bahngeschehen. Ein besonderer Höhepunkt aus Ortenauer Sicht dürften um 12.45 Uhr die Zeitendläufe über 110 Meter Hürden sowie die 200 Meter um 15.15 Uhr mit Matthias Bühler werden.